
BIENVENUE SUR MON SITE 

Chers visiteurs, déposants et acheteurs, il est important que vous sachiez ce que je 

défends à travers cette activité pour que vous ne vous trompiez ni d’endroit, ni 

d’interlocuteur. 

Je souhaite, comme "le colibri" de la légende racontée par Pierre Rabhi, apporter ma 

petite goutte d’eau afin de lutter contre le gaspillage et la surconsommation qui 

contribuent à polluer davantage notre environnement. 

Dans cette société où nous avons été conditionnés pour toujours consommer 

davantage, il est important de proposer une alternative : faciliter la réutilisation de 

tous les biens de consommation qui peuvent encore servir. Le Colibri s’inscrit dans 

cette démarche de favoriser le partage de nos richesses localement : les déposants 

déposent les biens qu’ils souhaitent transmettre à d’autres, je les mets en vente dans 

mon magasin afin qu’ils puissent faire le bonheur des acheteurs, tout cela dans un 

rayon géographique limité. Je me considère comme une partenaire supplémentaire de 

tous les moyens déjà existants. L’important est que chacun de nous puisse trouver le 

lieu et la formule qui lui correspondent. 

Je ne recherche ni rendement, ni rentabilité. Je recherche avant tout le partage et 

l’échange avec mes visiteurs, le plaisir qu’un acheteur trouve son bonheur dans mon 

magasin et ainsi la satisfaction de faire ma "petite part" pour contribuer à la 

préservation de notre planète. 

Je fais le choix d’accepter des articles de toutes tendances, pratiques, fonctionnels 

et techniques. Comme je vends les biens des uns aux autres, je suis exigeante sur la 

propreté et l’état des articles. Je ne souhaite pas suivre la mode, car telle qu'elle 

nous est présentée et imposée, je pense qu’il s’agit d’un artifice supplémentaire pour 

nous inciter à renouveler continuellement notre garde-robe et à considérer le 

vêtement comme "jetable" dès l’année suivante. 

Osons la différence, la création à partir de l’existant et portons ce qui nous 

correspond vraiment et qui respecte le plus possible l’environnement. 

Si vous avez des objets que vous n’utilisez plus et que vous souhaitez surtout qu’ils 

puissent servir à d’autres et qu’ils n’encombrent plus votre maison, 

si vous désirez consommer autrement pour des raisons éthiques, écologiques, 

pratiques, économiques, ou autres, 

ou si ma démarche vous interpelle, je serai ravie de vous accueillir dans mon magasin. 

« Nous n’héritons pas de la terre de nos parents, nous l’empruntons à nos enfants » 


